

Nachruf

Tief bewegt vernahmen wir die traurige Nachricht, dass unser

Ehrenmitglied, Herr Ehrenobermeister Norbert Magin

am 5. Juni 2024 verstorben ist.

Wir trauern um einen freundlichen, offenen sehr liebenswürdigen und überaus engagierten Kollegen, der sich in besonderer Weise für unser Handwerk eingesetzt hat. Über 35 Jahre war der Verstorbene Mitglied des Vorstandes seiner Innung. Von 1996 bis 2001 war er stv. Obermeister und von 2002 bis 2016 Obermeister der Bäckerinnung Mannheim Stadt und Land. 2017 wurde er zum Ehrenobermeister ernannt. Als Mitglied des Geschäftsführenden Vorstandes des Bäckerinnungsverbades Baden prägte er von 2002 bis 2014 das Bäckerhandwerk im gesamten Landesteil Baden.

Norbert Magin verstand es stets, auf Menschen zuzugehen und die Bedeutung des Bäckerhandwerks in der Gesellschaft sichtbar zu machen. Er war aufgrund seiner Persönlichkeit ein wertvolles Mitglied verschiedener Gremien und schaffte es immer wieder Lösungen zu finden, wenn Verhandlungen ins Stocken geraten waren. Für sein unermüdliches Wirken hat der hoch angesehene Verstorbene von Bäckerinnungsverband Baden im Jahre 2008 die Silberne Ehrennadel, im Jahre 2013 die Goldene Ehrennadel und im Jahre 2014 die Ehrenmitgliedschaft verliehen bekommen.

Norbert Magin wird uns unvergessen bleiben. Wir verneigen uns vor einem bedeutenden Berufskollegen und werden ihm stets in Dankbarkeit ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl und unsere Anteilnahme gelten seiner gesamten Familie.

Die Trauerfeier findet am Freitag, 21. Juni 2024 um 11:00 Uhr auf dem Friedhof Mitte in Ilvesheim, Am Friedhof 1, statt.

Bäckerinnungsverband Baden-Württemberg e.V. und Bäckerinnung Mannheim Stadt und Land

Gez M.Reinhardt gez F. Trefzger gez. S. Körber gez. C. Schnabel gez. V. Wolf Landesinnungsmeister stv. Landesinnungsmeister Hauptgeschäftsführer Obermeister Geschäftsführerin